



# No asistí a la inauguración del CRIT en Tlapa, Guerrero, por maestros provocadores: AMLO

El Presidente culpó a “un grupo de maestros en busca de conflicto” que no le permitieron inaugurar el Centro de Rehabilitación

**Jesús Sánchez**

nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador culpó este domingo a “un grupo de maestros” con una “actitud de provocación” y “en busca de conflicto” que no le permitieron asistir a la inauguración del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) en La Montaña en Tlapa, Guerrero.

Se refirió, sin mencionarlos, a los maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG). A la inauguración solo asistió por parte del gobierno federal la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel.



**A la inauguración solo asistió por parte del gobierno federal la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel.**

Así lo dijo el tabasqueño en un mensaje en su cuenta de X: “No podemos asistir a la inauguración del centro de rehabilitación porque un grupo de maestros estaban en actitud de provocación y en busca de conflicto, de pura casualidad, con todos los medios de manipulación, incluido el inmundo pasquín del Reforma”.

A través de redes sociales, el primer mandatario federal com-

partió algunos de sus encuentros en donde realizó la supervisión de los proyectos de las comunidades. A su visita se reunió con presidentes municipales y otros mandatarios, sin embargo, aprovechó para excusarse de no asistir la apertura del centro, pues destacó que fueron algunos docentes que buscaban la provocación ante su presencia.

Integrantes de la CETEG dieron portazo al Centro de Reha-

bilitación e Inclusión Infantil Teletón (CRIIT) de la Montaña de Guerrero, en demanda de que el presidente Andrés Manuel López Obrador atienda sus peticiones, entre las que se encuentran la reconstrucción de escuelas, caminos y aumento en recursos para pagar a los profesores.

“Luchamos para que se elimine de manera total la Reforma Educativa. Alzamos la voz para que nuestro pliego petitorio sea atendido por el gobierno federal la transformación del país será de la mano de los gobiernos o no será”, dicen por altavoces los profesores y manifestantes.

Héctor Torres Solano, Secretario General de la Coordinadora recordó que sostuvieron una mesa de diálogo con Evelyn Salgado, gobernadora de la entidad e incluso con miembros del gabinete federal para negociar el ajuste salarial; sin embargo, sus peticiones no fueron atendidas. En suma, los pagos del bienestar para profesores no han sido entregados.